



## No es persecución política la pesquisa en contra del panista: Américo Villarreal

Se trata de una investigación de fondo por presuntos delitos, precisa // Diputado pide a autoridades federales actuar ya

**MARTÍN SÁNCHEZ TREVIÑO**  
CORRESPONSAL  
CIUDAD VICTORIA, TAMPS.

El gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, del partido Morena, afirmó que no hay una persecución política contra su antecesor, el panista Francisco Javier García Cabeza de Vaca, pues forma parte de una investigación de fondo por presuntos delitos.

Señaló que hubo un proceso en el Congreso de la Unión por un juicio de procedencia y hay una orden de aprehensión girada por la Fiscalía General de la República. Apuntó que son situaciones que competen al ámbito federal, que se han señalado desde el año anterior y son del conocimiento público.

Arcenio Ortega Lozano, comisionado nacional del Partido

de Trabajo en el estado, dijo que los tamaulipecos quieren ver que las autoridades federales actúen contra el panista "por el daño que hizo a los habitantes".

En tanto, los dirigentes locales de los partidos PAN, PRI, PRD, PVEM y Morena decidieron no opinar al respecto. Únicamente, el diputado Gustavo Cárdenas, a quien García Cabeza de Vaca le clausuró dos de sus establecimientos, celebró que las autoridades federales procedan contra el ex mandatario "por el daño que le hizo al estado".

Asimismo, comerciantes y empresarios integrantes de la Confederación Patronal de la República Mexicana y de la Federación de Cámaras Nacionales de Comercio pidieron a la autoridad judicial que actúe como lo estipula la ley en contra de quienes hayan incurrido en algún ilícito.